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２０１３年８月２１日　第２１１５回例会　VOL. ４５　No. ７

■司　　会　ＳＡＡ  後藤　英則

■開会点鐘　会　長　安藤　公一

■斉　　唱　手に手つないで
　　　ＳＬ　市川　慎二

■出席報告

　 
■本日の欠席者
松本

■他クラブ出席者
青木 (横浜鶴峰 RC)、新川 (川崎マリーン RC)

■恵送を受けた週報
横浜瀬谷 RC

■青木会員ベネファクター表彰

■会長報告
　先週は、お盆休みで休会でしたので、２週

間ぶりの例会となります。例年にない酷暑の

日々が続いております。自覚はあまりないも

のの何となく疲れが抜けきれないような気が

しているのは私だけではないと思います。く

れぐれもお身体、ご健康に留意されこの夏を

乗り切りましょう。秋の彼岸まであと１か月

です。

　８月 14 日㈬午後 10 時半に交換留学生のナ

ムフォンさんが予定通り羽田に到着し、後藤

会員と共にお迎えにいってきました。これか

ら 1 年間クラブ全員でお世話していきましょ

う。ホストファミリーの後藤会員、青木会員、

五十嵐会員、そしてカウンセラーの漆原会員、

お手数おかけしますが宜しくお願い致します。

　ナムフォンさんの歓迎会として 8/24 ㈯

16 時より旭ホーム屋上でバーベキューパー

ティーを行いますので、皆様ご参加の程お願

い致します。

　先々週の世界水泳、全英女子オープンゴル

フ引き続いて先週はモスクワでの世界陸上と

寝不足の日々を過ごしましたが、これからい

よいよ甲子園も佳境に入っていきます。今年

は劇的な試合ばかりで、最後まで目が離せま

本日の出席率　96.97％

本日の出席数     32 名会  員  数 　 　  34 名

修正出席率   　100％
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せん。

○地区関係

１）R情報・広報・IT セミナー報告

日時　８月８日㈭

場所　ソシア 21

　五十嵐委員長と共に参加して参りました。

本年は３年に一度の規定審議会が開催されそ

の模様を伺ってきました。詳しくは後ほど

五十嵐委員長よりご報告頂きます。

２）地区米山奨学生委員長会議報告　

日時　８月 20 日㈫ 15:00 ～

場所　ソシア 21

　山崎委員長、後ほど報告を宜しくお願い致

します。

３）職業奉仕委員長会議報告

日時　８月 30 日㈮ 15:00 ～

場所　ソシア 21

　漆原委員長、後ほど報告を宜しくお願い致

します。

○クラブ関係

１）内田増強委員長よりもお願いがあると思

いますが、9/18 の体験例会まであと 1 か月と

なりました。お心当たりのある方、特に入会

３年未満の方々にはお知り合いをお連れ頂き

たく宜しくお願い致します。

■会員増強委員会　　　　　　      内田　　敏

　９月 18 日は今年度最初の体験例会日です。

会員皆様には一人でも多くの知人、友人の方

をご招待下さい。ご招待者が決まりましたら

お名前を書いて事務局へ 9/4 までに FAX して

頂くようにお願い致します

FAX  045-365-3132

　尚、当日の講演は旭警察署長池田さんです。

■情報委員会　　　　　　　　  　五十嵐　正

○地区 R情報広報 IT 会議報告

（出席　安藤会長、五十嵐）

年８月８日午後３時　ソシア 21 にて開催され

ました委員会報告を致します。

規定審議会について

　４月 21 ～ 26 日、アメリカ・イリノイ州シ

カゴで、2013 年規定審議会が開催されました。

日本は 34 地区、世界で 532 地区の人が一堂に

会しての審議会で（各地区一人１票）、３年に

１回開催される国際ロータリー（RI）の立法

機関で、「国際ロータリー定款」「国際ロータ

リー細則」「標準ロータリークラブ定款」に関

する立法案を審議する会議です。今回、採択

された立法案は、173 件、日本からの立法案

は 22 件あったそうです。その中には、これま

でのロータリーの在り方や考えを大きく変え

るものもあります。各クラブでは、今回の審

議結果に基づいて「ロータリークラブ定款」

ならびに「ロータリークラブ細則」を見直す

ことになります。（但し、日本語版の手続要覧

の出版は多分年末から来年の始め頃）

　主な決議採択案についてご紹介します。

13-23　

 出席規定の免除の中の年齢 65 歳以上という

規定を削除する。（85 年ルール）因みに私は

59 歳、ロータリー歴 23 年ですから、２年後

61 歳の時出席規定免除の資格を得ることにな

ります。

13-43

　会員資格での大きな変更は ｢ 子どもの世話

またはパートナーの仕事の手伝いのため仕事

を中断した人、または同じ理由のために仕事

をしたことない人であること ｣ という条文が

加わりました。日本的に言えば「専業主婦」

が入会を認められたことになります。ロータ

リアンの配偶者も可能になります。職業分類

としては、「専業主婦（主夫）」となります。

13-69　

　2010 年の規定審議会で、四大奉仕から新世

代奉仕部門が加わり五大奉仕となりましたが、

この「新世代奉仕」の名称がなじみ深い「青

少年奉仕」へと変更されました。

13-126　

　人頭分担金が増額されます。現行の半期 26

ドルが、13-14 年度 26 ドル 50 セント、14-15

年度 27 ドル、15-16 年度 27 ドル 50 セント、
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16-17 年度 28 ドルと毎年半期 50 セントづつ

増額されます。

　また、私が個人的に気になったことに、ロー

タリーの友の電子化可決がありました。

　その他こまごまと変更があるようですが、

来年日本語版の手続要覧が出来、クラブの定

款細則を見直す時期は、次年度になると思い

ますので、次年度の委員長のお任せしたいと

思います。

研修委員会

　ロータリー情報という文字は、手続要覧

2004 年度版までは、推奨クラブ細則に掲載さ

れていたが、それ以降は掲載せれていないそ

うです。情報から研修へ変化しつつあります。

　ロータリーにおける研修の重要性とは、「か

つてのロータリー情報委員会のように、単に

ロータリーの歴史や理念が一方的に伝達され

るだけでは不十分で、情報を受けたロータリ

アンが実践の重要性に目覚め、複数クラブの

奉仕活動や地区指導の奉仕活動などの展開に

必然的につながっていくという成果に到達し

てこそ、クラブ研修リーダー ､ ならびにクラ

ブ研修委員会の存在の意味がある」そうです。

　そこで、本年度の課題として、各クラブに

研修リーダーと研修委員会を設けて、地区研

修委員会での会合に出席し、新会員研修の実

施を奨励しております。

クラブ研修リーダーは何をするのか

１） 研修の企画

　①会員のニーズを調査する

　②クラブ目標の分析

２） 増強委員会との協力

　①新会員オリエンテーションの実施

　②会員候補者の教育（増強委員会と）

３） 会員への組織的・継続的な教育の提供、　

　毎週のプログラムの計画

　（クラブ管理運営委員会と協力）

４） 財団との協力　

　財団への寄付の理解を深める

５）クラブ広報委員会　ロータリーとは何か

６） 次期指導者への準備する

■青少年委員会　　　　　　　      青木　邦弘

　交換留学生ナムフォン・サラナワットさん

についてご報告致します。

8/14　22 時 30 分無事到着、

　　　安藤会長、後藤会員お迎え

8/15　

福村会員紹介の斉藤さん ( タイ出身で日本人

と結婚 ) 及び後藤会員、青木会員で旭区役所

に外国人登録国民健康保険加入等の手続きを

致しました。

8/16

旭高校訪問、後藤会員、漆原会員、通訳の斉

藤さん、青木で訪問

8/19 日本語学校　　8/29 まで

8/24　ウエルカムパーティー開催

■雑誌委員会　　　　　　　          岡田　清七

　雑誌委員の役割おとして第三例会において、

雑誌の内容の一部を紹介させて頂きます。

　安藤委員長よりよく読んでおくようにと、

ロータリーの友読むことはこんなに素晴らし

いものかと自分自身大変勉強になりました。

　８月号の要点だけご報告させて頂きます。

それぞれ読み方、感じたことは異なりますが、

私の感じた要点を報告させていただきます。

○ロータリーの友８月号の報告

・横書き

８月は会員増強拡大月刊です。

6-7 頁

2007 ～ 11 年まで退会者が増え、2012 年から

少しずつ増えて 2014 年 10 万人会員を目指す。

12-13 頁

ロータリー例会は食事では会話を楽しもう。

26-29 頁

ロータリー希望の風　奨学金報告

30-31 頁

ロータリー米山記念奨学事業の基礎知識につ

いて

・縦書き

10-11 頁
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○平成 25 年度職業人講話開催について

　例年、１学年の生徒対象に生徒の職業間育

成を目的とする授業「職業人講話」を実施し

ております。地域で活躍の皆様に、働くこと

の意味や専門の職業についてお話をしていた

だくというキャリア教育のための企画の一つ

となっております。

日時　10 月 17 日㈭第５校時 (13:25 ～ 14:15)

講師人数　例年どおり 11 名程度

内容

講義の題名はどのようにつけていただいても

結構です。生徒はワークシートを持ち、記入

しながら受講する予定です。

①具体的テーマ

・講師ご自身の仕事、業界の紹介

・事業に関連する職業・職種などの紹介

・どのようにして起業したのか、現在の職業

　に就いたのか

・現在のお仕事でのエピソード

・どのような人物を求めているか

②普遍的なテーマ

・働くとはどういうことか

・社会で働くことの意義

・生きがいと仕事

・社会人としての責任とは

・地域社会と、どのようにつながっていくか

③その他

・高校生として今、準備しておくべきこと

・人生の先輩として高校生に話しておきたい

　こと

・社会人になるために身につてけおくべきこ

　と

・進路を選ぶ時の注意

・仕事の一部を体験

(教室でもできる作業 )

■ニコニコ BOX( 会員敬称略 )

安藤　公一／矢田さん卓話宜しくお願いしま

す。

福村　　正／①矢田先生、卓話楽しみです。

②千葉さん、佐勘の件、お世話になります！

本当の会員増強策は職業分類から。

谷戸、石橋さんの声から感じたこと。

増強増強のあまり、真のロータリーとしての

道を…

14 頁

俳壇　

　気がねなく　朝寝むさぼる　休刊日

柳壇　

　品格ある絵画展　ロータリー

　以上は、吉原会員が毎回投稿し、８月号には、

この二句が掲載されていました。

21 頁

　地域の管弦楽団を支援。

　財政面で困窮する神奈川フィルハーモニー

管弦楽団を支援するため、4/15 県民ホールで

「手をつなごうロータリアンファミリー」を開

催いたしました。アンコールの時、露木ガバ

ナー (当時 )がタクトを振りました。

16-28 頁

ロータリーアットワークでの活動状況が目で

確かめられる頁だと感じました。

29 頁

毎回感動する表紙のメッセージ。

これは毎回しっかりと読ませていただいてい

ます。

■地区大会委員会　　　　　　　 北澤　正浩

　９月 19 日に開催致します会員・家族ディ

ナーパーティーへの参加申込期日が本日まで

です。あと４名の参加枠がございます。ご協

力お願い致します。

■米山委員会　　　　　　　     山崎　良三

　8/20 の米山記念奨学委員長会議に出席して

まいりました。

　24 年度現況報告など聞いてまいりました。

詳細は 10 月の米山記念月間にてご説明したい

と思います。

■職業奉仕委員会　　　　　　　漆原恵利子

　県立旭高校より、職業人講話の依頼があり

ます。ぜひ多くの会員の協力が得られますよ

う、よろしくお願い致します。
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収録は以下の通りです。

　ついに日本本土への空襲が始まり、全国の

主要都市は火の海に包まれた。それでも軍部

は本土決戦を叫び続けたが、軍需物資、生活

物資ともに尽きた日本に戦力はもはやなく、

国民の犠牲を増やすだけであった。

　そして、日本はとうとう昭和20年８月15日、

敗戦の日をむかえることになる。

主な収録内容

・建物強制疎開

・硫黄島の攻防戦

・東京大空襲

・沖縄の悲劇

・竹槍訓練

・ポツダム会談

・広島、長崎原爆投下

・ソ連、満州への進撃開始

・玉音放送

■次週の卓話　　　
　青少年フォーラム
　佐野　友保殿
     ( 公益法人ボーイスカウト日本連盟常務理事

　     ・秦野中ロータリークラブ会員 ) 

                                                        

                    週報担当　内田　　敏

　
 

矢田　昭一／なき家内に誕生祝いのお花をい

ただき感謝。②本日の卓話、フイルムをご覧

ください。

二宮　　登／矢田さんの卓話楽しみにしてい

ます。

安藤　達雄／矢田さん、本日はご苦労さまで

す。同年代の戦争卓話楽しみです。

太田　勝典／①久しぶりに例会出席させて頂

きます。②矢田さん、卓話楽しみです。

齋藤　善孝／矢田さん、本日の卓話楽しみで

す。

兵藤　哲夫／①妻に誕生祝いの花が届きまし

た。本人、大変喜んでいました。②矢田先生

の終戦のお話と映像、楽しみにしています。

吉原　則光／本日の卓話、矢田さんの戦争を

体験した人のすくなくなった今日、大変貴重

な事です。身にしみて深く期待しております。

増田嘉一郎／矢田さんの卓話を楽しみにして

います。

内田　　敏／矢田さん本日の卓話楽しみです。

綿貫　守一／矢田先生のお話、楽しみにして

居ます。

山崎　良三／矢田さんの卓話楽しみにしてい

ます。

岡田　清七／矢田会員、昭和の戦争の話を振

り返り、今の幸せを感謝します。

市川　慎二／矢田先生、映像でみる戦後の様

子、楽しみです。

倉本　宏昭／矢田会員の終戦記念卓話、どん

な話か楽しみにしています。

鈴木　茂之／本日の矢田さんの卓話楽しみに

しています。

佐藤　真吾／矢田さん、終戦記念卓話よろし

くお願いします。

■卓話　終戦記念卓話　　　　　矢田　昭一

　私が所有している貴重なフィルムをご覧い

ただきます。(全８巻中の６巻 )

　終戦後 68 年を期に年代の違う会員諸氏の勉

強になればと思います。
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平 成 2 5 年 ７ 月 度 出 席 率 一 覧 表

員数 出席率他クラブ会　員　名

１

２

３

４

５

６

７

８

９

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31　

32

33

34

35

36

37

38

39

40

ホームクラブ 員数 出席率他クラブ会　員　名 ホームクラブ

例　会　日

例会出席率

修正出席率

平 均

％

％

％

％

％

％

％

％ ％

10日 17日

100

安　藤　公　一

安　藤　達　雄

青　木　邦　弘

千　葉　和　裕

福　村　　　正

後　藤　英　則

兵　藤　哲　夫

市　川　慎　二

五十嵐　　　正

川　瀬　恵津子

北　澤　正　浩

今　野　丁　三

倉　本　宏　昭

黒　瀬　一　敏

増　田　嘉一郎

松　本　英　二

新　川　　　尚

二　宮　麻理子

二　宮　　　登

岡　田　清　七

28
24

３日

85.71

28
28 100

30
28 93.33

30
30 100

33
31 93.94

33
33 100

100

100

80

100

100

80

100

100

100

100

100

100

60

50

100

40

100

25

100

100

0

25

20

0

20

20

25

0

0

100

0

0

40

50

0

60

0

75

0

100

100

125

100

100

120

100

125

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

75

100

100

100

100

75

100

100

60

100

80

60

100

100

25

0

0

0

0

25

0

0

40

25

20

40

50

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

125

100

100

150

29
23 79.31

29
29 100

24日

太　田　勝　典

大　谷　蓉　子

斎　藤　善　孝

佐　藤　真　吾

関　口　友　宏

杉　山　雅　彦

鈴　木　茂　之

田　川　富　男

内　田　　　敏

漆　原　恵利子

綿　貫　守　一

矢　田　昭　一

山　崎　良　三

吉　野　寧　訓

吉　原　則　光

高　梨　昌　芳

－出席規定免除－

－出席規定免除－

－出席規定免除－

－出席規定免除－

－出席規定免除－

－出席規定免除－

－出席規定免除－

－出席規定免除－

31
28 90.32

31
31 100

31日

％

％

名　誉　会　員

－出席規定免除－

－出席規定免除－

－出席規定免除－

(7/10入会)

(7/10入会)


